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内容提要 

1， 去年 200多例捐献， 

2， 今年差不多 200多吧。具体数字，卫计委他那边比我的应该更清楚，更更那

个。 

3， 肝源肾源都在分配系统，分配系统是在卫计委手上。 

4， 医院医疗费用，我们这边红十字会哪有权力管？ 

 

录音内容 

调查员：哎，你好？老师。可以听到吗？ 

红会：能听到。您说！ 

 

调查员：你这儿，你这是湖北省红会，就是器官捐献这块？ 

红会：对对对。 

 

调查员：我们有个病人想要到湖北来做那个肝移植。因为我到医院去问了一下，

他们说现在就是呃可能还是要预交费，有一个叫肝源费。完了，我们那边搞医疗

的朋友就说：可能要问一下红会哦，是不是可以这样，这样这么这么就是处理，

就是恰不恰当？ 

红会：呃，您说的这个肝源费，我没有听说过。 

 

调查员：哦。 

红会：这边管的是捐献，移植那边是医院，应该说卫生部门管的。所以这个您说

的移植费用的问题，我们这边不太清楚吔！ 

 

调查员：噢，不是，我的意思就是说，那到了医院这个无偿的器官，说是那边给

肝源费，就不大好理解。 

红会：就是我们，我们这边还没有听说过有这个事情。调查员：噢！那你们这边

就是那个器官捐献，他都是要通过红十字会来见正吗？ 

红会：嗯对。 

 

调查员：他这捐献的那个是无偿的对吧？ 

红会：捐献是自愿无偿，对。 

 

调查员：噢，对呀，对呀。 

红会：那移植条例上怎么说来着，就是说：凡是保存器官的会有一些费用吧，但

是除了那个费用之外是没有别的费用的。 

 

调查员：噢。噢。他无偿捐献的。呃就是，是你们红会呀，是要来做见正的是吧

哈？ 

红会：嗯，是有这个见正这个事情。 



 

调查员：我今天主要是想问一下那个肝源费的问题，因为想考虑到湖北来做嘛，

嗯所以才有才会关系到。嗯。 

红会：那个…这个这个要不然您问一下，我们的那个卫生计，卫计委员那边好不

好？ 

 

调查员：噢，好好好。 

红会：嗯。 

 

调查员：麻烦你告诉我那边电话好嘛。 

红会：我我我没有卫计委的电话。 

 

调查员：噢。噢。那就要打到那个湖北省卫计委去问是吧？ 

红会：对。你要不要问一下他们，就是您说的医疗费用，我们这边红十字会哪有

权力管？但是这个呢您想看看？ 

 

调查员：噢。 

红会：就是我们只见正捐献过程，移植过程是怎么样的？我们就是不清楚啊！ 

 

调查员：因为像我们那边都没什么捐献的哦，所以我们才会到你们湖北,。 

红会：也没有那么少吧？我看，我我看我们最近做的协调员培训班，都在贵州啊。 

 

调查员：可是捐献的没有啊。 

红会：贵州可能少数民族比较多呀，然后他们有其它的那个～ 

 

调查员：噢。 

红会：就是那个跟我们的观念，可能不太一样。 

 

调查员：那你们今年有没有达到二百例啊？今年到现在，就是那个捐献。 

红会：有啊。 

 

调查员：那你们今年达到，今今年那个器官捐献，达到多少例了呀？ 

红会：就二百多个。 

 

调查员：噢。 

红会：具体的数，具体的数，我我这边没有特别那个什么的数。因为因为那个是

卫计委他那边比我的掌握的应该更清楚，更更那个。他们不是有分配系统上面在

他们那边？ 

 

调查员：噢噢。 

红会：就是您说的分配的，哪个肝源在哪里，肾源在都是分配系统嘛。分配系统

是在卫计委手上。 

 

调查员：噢。 



红会：不在我们这边。 

 

调查员：噢。 

红会：就直接捐献结束了之后，后面那一块我们是没有介入的，这样子。 

 

调查员：噢，那卫计委这个是叫什么部门啊，我假如说待会我去，真的要去问一

下卫计委这个收费。 

红会：卫生计生部门就是以前的卫生部啊，或或者卫生厅啊，还有卫卫生局啊，

就这几个。 

 

调查员：卫生局那么大，湖北省卫生厅找哪个部门啊？ 

红会：您就搜一下那个湖北，我我也不知道吔，应该是医政司管吧？ 

 

调查员：噢，好的，好的。那我想…好那好，谢谢你齁。 

红会：没事，吔不好意思。 

 

调查员：好再见。好再见。 

红会：嗯嗯好。 


